

違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』

飲酒運転は事故でなく「犯罪」

分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？

息子亡くした女性…飲酒運転撲滅を訴え

人生そのものを守る活動

命の大切さを訴えました

2019/04/13 (土) 18:30

8年前、飲酒運転の事故で当時16歳の息子を亡くした女性が講演し、飲酒運転撲滅や命の大切さを訴えました。「飲酒運転をなくしていくということは命を守る活動で人生そのものを守る活動」講演会は佐賀酒類販売の創立70周年を記念して、酒卸会社や酒を扱う関係者を対象に開かれたものです。講師の女性は8年前、当時16歳だった長男とその友人を飲酒運転の事故で奪われました。女性はその当時を振り返りながら命の大切さを訴えました。

早朝5時 酒気帯び トンネルで対向車線にはみ出し

軽トラ、酒気帯び運転し、車と正面衝突

女性に大ケガ負わせた疑い 28歳男逮捕

2019/4/14(日) 22:03

13日午前5時半ごろ、岐阜県のトンネル内で軽トラックを酒気帯び運転し、対向車線にはみ出し、対向車と衝突し、女性(31)に大ケガを負わせたとして無職の男(28)が逮捕されました。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出され逮捕しました。

交差点 信号無視 高校教諭逮捕

あおり運転や車両に当て逃げしたとみて、同法違反の事故不申告容疑でも調べる

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ!◇

2019.4.14 07:05

高速隊は13日午後4時ごろ、三重県の国道交差点で信号無視をしたとして、道交法違反の疑いで、高校教諭の男性容疑者(56)を現行犯逮捕した。直前に近くを通る東名阪自動車道であおり運転や車両に当て逃げしたとみて、同法違反の事故不申告容疑でも調べる。

踏切事故 列車と軽トラックが衝突 男性死亡

◇踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/4/14(日) 6:54

13日午前11時半ごろ、福井県の踏切で普通列車と軽トラックが衝突し、軽トラックを運転していた男性(79)が死亡しました。